Communiqué de presse

Genève, le 4 mars 2025



Pour 2025 – Appel à candidature - Note de Cœur recherche une association engagée pour la santé mentale des jeunes !

L'association Note de Cœur lance un appel à candidatures pour sélectionner une association œuvrant en faveur de la santé mentale des jeunes. L'organisation retenue bénéficiera d'un soutien financier et d'une visibilité exceptionnelle grâce à un partenariat exclusif avec le Festival Transforme.

Pourquoi participer?

L'association sélectionnée recevra :

- ☑ Une campagne de communication sur One FM, Carac, les réseaux sociaux et le site web de Note de Cœur.
- ☑ Une visibilité lors du Festival Transforme (27-28 juin 2025) avec un stand dédié pour sensibiliser le public.
- Un accompagnement personnalisé pour développer son projet.
- Une enveloppe financière pour soutenir son action.

Comment postuler?

Dépôt des candidatures ouvert jusqu'au 16 mars 2025 sur le site de Note de Cœur : https://notedecoeur.ch/ Vous êtes une association engagée pour la santé mentale des jeunes ? Saisissez cette opportunité unique de faire grandir votre impact !

Note de coeur conduit vers un soutien généreux du grand public

La genèse de l'association Note de cœur trouve ses origines dans la volonté de mettre en lumière le travail des associations œuvrant pour le bien commun. En comprenant les défis du secteur associatif, Note de cœur a créé un mécanisme pour amplifier l'impact des médias audiovisuels, afin de mettre en avant la promotion culturelle et sensibiliser le public au soutien de causes d'importance majeure en Suisse.

A travers l'établissement de partenariat stratégique, Note de cœur s'engage à créer une passerelle qui met en lumière des fondations et associations d'utilité publique suisses, avec un modèle novateur de synergie positive. Ainsi, Note de cœur œuvre pour sensibiliser le public aux enjeux sociaux, et au bien être avec soimême et les autres, grâce à l'établissement de campagnes de prises de conscience efficaces et impactantes.

Pour soutenir les actions de *Note de* cœur, vous pouvez faire un versement sur le compte suivant :

Association Note de cœur | IBAN : CH 66 0021 5215 2188 4501X

En savoir plus et postuler :

Contact Presse & Informations : Florence Regad Buholzer, Présidente Note de Coeur

comite@notedecoeur.ch| +41 78 666 39 90 | https://notedecoeur.ch/

Ensemble, faisons de la santé mentale une priorité!